

# QUEST-FRANCE

## 13 octobre 2023

### Une première pour Octobre rose au lycée Le Verrier



*Les lycéennes et les lycéens ont pu être sensibilisés à la nécessité de la palpation des seins dans la détection de possibles anomalies.*

| PHOTO : QUEST-FRANCE

Le stand rose de la Ligue contre le cancer a été installé au lycée Le Verrier, vendredi 6 octobre.

Le proviseur, Alain Cognet ; l'infirmière, Marie-Christine Chapon ; l'animateuse de l'atelier Santé ville, Sandrine Meurzec ; Josette Lebuhy, de la Ligue contre le cancer, et des élèves motivés par l'événement portaient aussi des vêtements rose.

« C'est une première édition au lycée Le Verrier, à l'initiative de Camille Steenhorst, conseillère principale d'éducation », déclare Josette Lebuhy. Deux pauses méridiennes, le lundi et le vendredi, ont été retenues, plus de cent jeunes étaient déjà passés au stand le lundi.

« Avec le buste de palpation du

sein, ils repèrent les endroits sensibles. Souvent, en cas de doute, ils vont chercher des informations sur internet. Il faut en parler pour les rassurer », ajoute l'infirmière de l'établissement.

Les jeunes peuvent devenir des ambassadeurs de la prévention auprès de leurs familles en poussant les femmes à se faire examiner une fois par an, en promouvant une mammographie tous les deux ans pour les femmes entre 50 et 74 ans.

Octobre rose continue jusqu'au 14 octobre avec une marche rose, jeudi 12 octobre à partir du centre social Marcel-Mersier et un espace rose sera présent sur le marché le samedi 14 octobre.